

# La SFI dans le capital de la filiale de l'ONE au Sénégal

► **L'ONE** et la SFI ont signé, vendredi à Dakar, un contrat de prise de participation au capital de COMASEL.

Un nouvel associé dans la Compagnie maroco-sénégalaise de l'électricité (COMASEL), une filiale de l'Office national de l'électricité (ONE) au Sénégal pour une concession d'électrification rurale de la région de Saint-Louis (Nord du pays). Il s'agit de la société financière internationale (SFI), filiale du groupe de la Banque Mondiale (BM), qui fait son entrée dans le capital de COMASEL à hauteur de 16,6 %. En effet, l'ONE et la SFI chargée du financement des projets de développement socio-économiques en Afrique ont signé, vendredi à Dakar, un contrat de prise de participation au capital de la COMASEL, rapporte l'agence MAP. Intervenant à cette occasion, la directrice

**La prise de participation dans le capital de COMASEL s'élève à 16,6 %.**

générale de la BM, Ngozi Okonjo-Iweala a tenu à souligner que la dimension de la coo-

pération sud-sud entre le Maroc et le Sénégal via ce projet d'électrification rurale est à applaudir. Il précisera que la prise de participation de la SFI au capital de la COMASEL, créée en 2008, atteste de la fiabilité de cette initiative. Pour sa part, le directeur Achats et logistiques de l'ONE, Abdessamad Saddouq, a indiqué qu'à travers « cette concession remportée via un appel d'offres international mettant en compétition de grands groupes, comme Electricité de France, l'Office renforce sa notoriété au niveau du continent, notamment en ce qui concerne l'électrification rurale. »

Et au haut responsable d'ajouter qu'outre une subvention de l'Etat sénégalais et un prêt de la Banque Islamique de Développement (BID), le montage financier de ce projet prévoit un financement de l'ordre de 180 millions de dirhams en apports propres de l'ONE.

C'est ainsi qu'en vertu de ce contrat, l'ONE s'engage pour une durée de 25 ans à assurer la gestion et la distribution de l'électricité dans les zones rurales des départements de Saint-Louis, Dagana et Podor qui couvrent plus de 550 villages et regroupent une population de 362.000 habitants (41.000 foyers). En effet, selon la MAP, pour le projet de Saint-Louis, les travaux consistent à raccorder les villages au réseau national sénégalais de l'électricité. Alors que pour les zones d'habitation éparses et éloignées du réseau, la COMASEL assurera l'alimentation des foyers en électricité à travers des kits solaires individuels.

Abdessamad Saddouq, cité par MAP, affirme également que « depuis la signature du contrat de



● L'Office, dirigé par Ali Fassi Fihri, prévoit un financement de l'ordre de 180 millions de DH en apports propres pour ce projet. (DR)

concession, l'on est très bien avancés sur le projet. Après la mise en place de la filiale, une structure implantée à Saint-Louis est déjà opérationnelle et les travaux sur les chantiers vont démarrer dans quelques semaines. » A noter enfin que durant les trois premières années, la COMASEL

s'engage ainsi à raccorder près de 20.000 ménages, faisant ainsi augmenter le taux d'électrification de la région de Saint-Louis de 18 à 50% à l'horizon 2012. Le coût global de l'opération est estimé à 24 millions de dollars. **M.M (avec MAP)**